
Annuntio vobis Gaudium
Beitrag von „Marcus Flavius Celtillus“ vom 13. März 2013, 20:30

Natürlich! Ein schöner und guter Film.
Franciscus I. Und er bezeichnet sich gleich zwei mal als Bischof von Rom, nicht als Stellvertreter
Christi, nicht als Oberhaupt der katholischen Kirche. Vielleicht tut er der Ökumene gut. Hoffen
wir mal.
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